

Rosangélica, la “gacela” del TdeA con la mirada puesta en Tokio

Rosangélica Escobar Arriaga, en una pista sintética, semeja a una gacela, el antílope cuyo nombre significa elegancia y velocidad. Las marcas, ratifican la condición de gran promesa del atletismo nacional de esta atleta cuyo uniforme verde y blanco de Antioquia y del Tecnológico de Antioquia, resalta sobre su piel negra.

La joven, fue la encargada de recibir el 17 de septiembre la bandera del TdeA de parte del rector Lorenzo Portocarrero Sierra, en representación de los deportistas de la Institución Universitaria que participarán en los XXVII Juegos Nacionales Universitarios de ASCUN Deportes que se efectuarán en Medellín en octubre próximo.

Su fuerte, son las pruebas de semifondo en 400 y 800 metros. En su palmarés, está la medalla de Bronce en la prueba de relevo 4x400 obtenida en agosto pasado en los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe 2018 en Barranquilla. Igualmente, el Oro logrado en la modalidad 4X400 en los XI Juegos Suramericanos 2018 de Cochabamba, Bolivia. En los pasados XI Juegos Bolivarianos 2017 en Santa Marta, representando a Colombia, obtuvo Oro en los 800 metros, la misma presea que ganó en esta modalidad en el selectivo a Barranquilla, representando a Antioquia. En los XXVI juegos universitarios Nacionales ASCUN Deportes 2017 en Boyacá, logró Oro en 800 y 400 metros y participó, asimismo, en el Mundial de Bahamas 2016 y en el 50° Campeonato Sudamericano de Mayores en Paraguay.

Rosangélica nació en 1993, en Carepa, Urabá Antioqueño, y vive desde hace 22 años en Medellín. Es estudiante de tercer semestre del programa de Trabajo Social, el cual escogió por el deseo de ayudarles a las demás personas. Para ella, el deporte lo es todo, pues ha forjado su carácter y ha contribuido con el sustento económico. Su aspiración es mejorar cada día y darle muchos triunfos a Colombia. Pero, su gran sueño, es ir a los Juegos Olímpicos de Tokio en el 2020, a los que aspira llegar con mucha disciplina y el deseo de llegar a la cúspide de su corta pero brillante carrera deportiva.